

U. La Calera se sobrepuso a las adversidades y retomó el subliderato del fútbol chileno

“Más que analizarlo desde la táctica, se analiza desde el espíritu de los jugadores. Yo lo dije en el vestuario: el juego es de los jugadores y de ahí se fueron dando algunos ajustes, algunas adaptaciones, ya que partimos con línea de 3, luego pasamos a una de 4. Esperábamos un rival con 3 delanteros y al final no fue tan así. Por eso digo que muchas estamos los entrenadores, pero los que resuelven los partidos son los jugadores”.

Las palabras pertenecen al DT Juan Pablo Vojvoda, luego del laborioso triunfo de Unión La Calera 3-2 sobre Audax Italiano, en el “Nicolás Chahuán” y con el VAR como protagonista, en el cierre de la décimo tercera fecha del Campeonato Nacional, que le permitió retomar el subliderato y mantenerse a cinco unidades del puntero, Universidad Católica.

Anuncio Patrocinado

El análisis del argentino es muy certero, ya que además precisó que “el partido correspondió a lo que fue la semana”. Y vaya que tenía razón, puesto que los inconvenientes que se vivieron con la situación de Andrés Vilches (nominado y luego liberado del régimen de la selección chilena), la ausencia en la convocatoria del arquero Alexis Martín Arias y la imposibilidad de contar a última hora con Gonzalo Castellani, se vieron de cierto modo reflejados en la cancha con el tempranero gol de los forasteros (Ariel Martínez a los 8') y la lesión del atacante de Pedro Sánchez, que estará ausente por varias semanas.

Filosofando, Vojvoda señaló que “a veces el fútbol es como la vida misma, y ante situaciones complicadas rescata el amor propio que demostraron los jugadores”. Y con esa actitud, los caleranos intentaron encontrar en forma rápida la paridad, pero carecieron de la puntada final (ya con Jeisson Vargas en cancha) hasta que apareció un zapatazo de derecha e inatajable de esteban Valencia, que llegó a su segundo tanto personal en Primera, antes que se fuera la primera etapa.

U. La Calera se sobrepuso a las adversidades y retomó el subliderato del fútbol chileno

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El arranque del complemento estuvo marcado por una presión más alta de los “cementeros”, pero como el partido estaba para remarlos desde atrás fueron los forasteros quienes volvieron a quedar arriba del marcador. A los 53’, y tras un preciso pase de Rodrigo Holgado, el interesante Jorge Henriquez aprovechó el buen dominio del balón para encarar y sacar un tiro pegado al palo derecho del debutante Miguel Vargas, dejando el tanteador 1-2.

El balde de agua fría volvía a caer sobre los hombros caleranos, que de todos modos no dejaron de intentar, incluso a sabiendas de los espacios que iban quedando en el sector defensivo. Gracias al Var, a los 63 minutos de juego el juez Christian Rojas convirtió en penal una leve mano en el área, el cual fue aprovechado de gran manera por Nicolás Stefanelli, que con esta anotación totalizó 5 anotaciones en su cuenta, siendo el máximo artillero del equipo.

Cuando el empate parecía perpetuarse y las esperanzas de volver a ganar en casa (la última vez fue en marzo de este año) se esfumaban, Jeisson Vargas apareció por el centro del ataque y definió de manera rasante, dejando sin opciones al portero visitante. Sin embargo, una posición de adelanto advertida por el juez asistente llevó la jugada al VAR, donde se dieron cuenta que el atacante había arrancado en buena posición, por lo que el tanto fue validado.

U. La Calera se sobrepuso a las adversidades y retomó el subliderato del fútbol chileno

Como el sufrimiento era el sello del día, en las postrimerías apareció Holgado para decretar la paridad, pero a través de la video asistencia la definición del delantero fue dejada sin efecto, quedando los puntos en el sintético del reducto municipal. “Siempre ganar en nuestro campo es un aliciente a seguir por este camino”, sentenció Vojvoda, que vivió el encuentro más activo que nunca.

En la décimo cuarta fecha, Unión La Calera volverá a hacer de local, recibiendo en esta oportunidad a otro de los elencos de colonia: Palestino. Los “árabes” llegarán al “Nicolás Chahuán” en la séptima posición, tras cosechar una derrota frente a la Universidad de Concepción. El lance está fijado para las 16 horas del domingo 11 de octubre.

y tú, ¿qué opinas?